

Un trabajo impulsa el uso de la nanotecnología - Mediterráneo - 06/09/2017

UN TRABAJO IMPULSA EL USO DE LA NANOTECNOLOGÍA

► El Instituto Tecnológico del Embalaje, Transporte y Logística (Itene) y el Instituto de Tecnología Cerámica (ITC) avanzan en el proyecto NanoImpulsa, que tiene la finalidad de promover la inversión en nanotecnología en la Comunitat Valenciana. En concreto, el proyecto busca asegurar la viabilidad técnica y el uso sostenible y seguro de los procesos y productos basados en el uso de nanomateriales. Se trata de un estudio que cuenta con la financiación del Instituto Valenciano de Competitividad Empresarial (Ivace) a través de los Fondos Europeos Feder de Desarrollo Regional. El proyecto contempla un análisis detallado del uso y aplicaciones actuales de la nanotecnología en la Comunitat.